



Olivier MULLER

50 ans, vit en couple, 3 enfants et deux beaux enfants triathlètes.

Je pratique le triathlon depuis 11 ans, après avoir fait du football et de la course à pied. Je pratique tous les formats de triathlon et plusieurs disciplines enchainées, du run and bike au swimrun.

J' ai assisté aux manches de D1 Triathlon et Duathlon adultes comme aux France Jeunes avec les équipes du Rouen Triathlon. Adhérent du Rouen Triathlon depuis mes débuts dans ce sport, j ai été membre du comité directeur pendant 4 ans avant de laisser ma place, ma compagne étant devenue la présidente. Actuellement en formation BF 5, je pense passer le BNSSA l'année prochaine.

Depuis un an, je suis membre du CD de la ligue Normandie et souhaite continuer cette aventure avec René et cette équipe partiellement renouvelée.

Sportivement